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【司 会】 村山六郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青井克己委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【本間健一郎前会長挨拶】   

 今日は那須野会長が所用で

欠席なので直前の本間が代

理で挨拶します。１０月は職業

奉仕月間であります。１００年

前、Mr.シェルダンが提唱しま

した。「最も多くお客様に奉仕

した人が最も多く報われる」。１００年前とはいえ正に

我々の企業理念そのものではありませんか。時代が漸

くロータリーに追いついてきたと云えると思います。 

 さてそれとは全然関係ない個人的な話で恐縮ですが

過日、新潟を代表する経営者の団体でコンペがありまし

た。私も参加したのですがメーカーやＢＢでなく何と３位

に入りました。どうか私を何時までもメーカーやＢＢ要員

と思って下さるな。 

 もう一つ別の話を致します。指揮者 飯森範親さんの話

です。日本では小澤征爾とか佐渡裕が世界的な指揮者

として有名ですが私はもっと飯森さんが脚光を浴びても

良いと思っています。東京フィルの常任指揮者で年は未

だ４９歳と若くこれからの活躍が最も期待される一人な

のです。私は音楽の指揮者というものは経営者と全く同

じと思っています。各楽器の音を知り尽くしそして作曲者

の思いをあらゆる角度から追求し、その曲が最も素晴し

い曲になるようにオケを指導し演奏させます。だから指

揮者の解釈で同じ曲でも全然違った曲に聴こえてくるの

です。私が指揮者の違いを初めて体感したのは小澤征

爾が新日本フィルを連れて新潟に来た時でした。チャイ

コフスキーの４番をやったのですが今迄聴いてきたチャ

イコフスキーと全然違う曲想でした。盛大に盛り上がった

フィナーレの後は腹の底からブラボーの連発でした。飯

森さん指揮で東京フィルのマーラーの９番を聴いた時、

私はその第四楽章の最中感動でとめどなく涙が溢れた

ものでした。何という素晴しさ、涙の後は爽やかなカタル

シスに包まれるのです。飯森さんのブログを観ると最近

一番感動したのは？の問いに・・自殺しようと思っていた

が演奏を聴いて思いとどまったという手紙を貰った事と

ありました。良い曲と良い演奏は人の生き死に迄左右す

るのですねぇ～。機会があったら是非飯森さんの指揮で

聴いてみて下さい。 

 本日の卓話は会員スピーチで大和証券の青井さんで

す。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：青井克己委員＞ 

◇ゲスト 

のんぴーり青山より 堀さん 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：水本直弥委員長＞ 

のんぴーり青山の商品お渡し日です。 

 

 

＜Ｒ財団委員会：池田毅委員＞ 

 

◇２０１２上期寄付者紹介 

大宮一真さん、井上陽一さん、佐藤真介さん、 

安藤幸夫さん、保科義則さん、水本直弥さん、 

斎藤稔さん、那須野幸作さん、北村愼一さん、 

河端信雄さん、近藤彰さん、皆川建五さん、 

小川英朗さん、水本孝夫さん、味方信彰さん、 

中川一広さん、保苅玲子さん、片山政博さん、 

加藤大二さん、真島光雄さん、三浦良祐さん、 

野沢慎吾さん、岩田舞子さん、山田陽子さん、 

中村仁さん、高橋英樹さん、伊藤洋さん、野崎裕さん 

 

 

 

 



          

 

 

＜米山奨学委員会：野崎裕委員長＞ 

  

◇２０１２上期寄付者紹介 

大宮一真さん、井上陽一さん、佐藤 真介さん、 

安藤幸夫さん、保科義則さん、水本直弥さん、 

斎藤稔さん、那須野幸作さん、北村愼一さん、 

後藤みきさん、河端信雄さん、近藤彰さん、 

小川英朗さん、水本孝夫さん、味方信彰さん、 

中川一広さん、保苅玲子さん、片山政博さん、 

加藤大二さん、真島光雄さん、三浦良祐さん、 

野沢慎吾さん、岩渕浩さん、石川昇さん、山田陽子さん、 

高橋英樹さん、伊藤洋さん、野崎裕さん 

 

＜雑誌委員会：岩田舞子委員＞ 

  

 

＜野球同好会：村山六郎監督＞ 

 

ハードオフエコスタジアムにてＲＣ野球大会が開催。第

一試合は９：３０～です。 

 

＜ゴルフ同好会：井上陽一幹事＞ 

福島県でゴルフがありました。 

＜優 勝＞井上陽一さん 

１１／１５の新津カントリークラブが本年度最後となりま

す。ぜひ参加お願いします。 

  

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小川英朗委員＞ 

 
本間健一郎さん 

ちょっと良い事がありまして…。 

北村愼一さん 

長岡カントリークラブでおこなった地区ゴルフ大会

で新潟東クラブは準優勝しました。（参加者は那須

野、山田、野崎、北村です）私は８位入賞でした。 

近藤彰さん 

昨日のゴルフコンペでぶっちぎりのブービーメーカ

ーでした。しかしあわやイーグルがありました。２－

３ころがりでカップインでした。この一事で昨日は満

足しました。反省しないことが上達しない原因です。 

池田毅さん 

我れ会津にて玉砕す。心あたりのある方は、次回

おじひを願います。 

青井克巳さん 

本日卓話で皆様の貴重なお時間を頂戴いたします。

宜しくお願い致します。 

井上陽一さん 

晴れ男の井上です。昨日、ボナリ高原ゴルフクラブ

で同好会メンバーとゴルフを楽しんで来ました。前

日まで雨の予報でしたが雨具を着ることもなく、お

まけに優勝。お日様に感謝しニコニコします。 

 

◇ニコニコ月間賞 

中川一広さん、保科義則さん 

  

  

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．００％ 

２週間前メークアップ後  ８８．８９％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「ロータリーと私」 

青井克巳さん 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

       

次週１０月２６日例会は、 

「会員スピーチ」中村仁さんです。 


